



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Atrapan a sujeto por robar un auto

ALBERTO JIMÉNEZ

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a un hombre señalado como posible responsable de despojar de su vehículo a un conductor, en calles de la colonia La Joya, alcaldía Xochimilco.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales realizaban funciones de seguridad y vigilancia sobre la calle Carretera a Santa Cecilia, cuando fueron alertados del robo de un vehículo, por lo cual de inmediato acudieron al lugar para verificar la emergencia.

Al llegar al cruce con la calle Bugambilia, se encontraron con el propietario de la unidad, quien refirió que minutos antes un sujeto lo amenazó, agredió verbalmente y obligó a entregar su vehículo.

Con las características descritas del posible responsable, los policías iniciaron un dispositivo de búsqueda y localización y fue en el cruce de las calles Prolongación División del Norte y 20 de Noviembre, colonia San Marcos, donde se percataron que varias personas agredían a un hombre.

El implicado fue detenido en la colonia San Marcos cuando varias personas lo golpeaban /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX



Los efectivos de la SSC intervinieron para controlar la situación y resguardar al sujeto que era golpeado por los vecinos de la zona, quien además fue reconocido por el denunciante, y en el sitio se encontraba el auto robado momentos antes.

Paramédicos que arribaron al punto atendieron al hombre de 30 años de edad y luego de una valoración fue diagnosticado como policontundido sin ameritar traslado a un hospital, por lo tanto fue detenido.

A solicitud del afectado, el posible responsable del robo fue informado de sus derechos de ley y junto con el automóvil recuperado, fue presentado ante el agente del Ministerio Público quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

13/06/21

Sección:

Seguridad

Página:

6

metro

POR ANDAR DE LACRAS

SAMUEL LUNA



Tras una inspección al vehículo, a los sospechosos se les hallaron un mazo y varios celulares robados.

CIUDAD DE MÉXICO.- La noche de ayer, fueron detenidos seis hombres, entre ellos cuatro menores de edad, luego de que robaran una tienda departamental en la Alcaldía Álvaro Obregón.

El apoyo de la **Policía** fue requerido en la Avenida **Barranca del Muerto**, en la Colonia **Merced Gómez**, donde empleados de la tienda refirieron a los uniformados que varios hombres ingresaron al establecimiento, rompieron una vitrina y sustrajeron varios teléfonos celulares, y luego huyeron a bordo de un vehículo color blanco sin placas de circulación.



ROSTRO CUBIERTO POR LA AUTORIDAD

Fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

LO IDENTIFICÓ SU PRIMO

Mató a su tía por un inmueble



Policías de Investigación examinarán cámaras de videovigilancia para dar con el copartícipe
/FOTO: JAIME LLERA

ALBERTO JIMÉNEZ

Jordan Abimael "N" cayó luego de que el pasado 11 de junio mató a balazos a la mujer, junto con un cómplice

Jordan Abimael "N", de 28 años de edad, fue detenido por policías capitalinos momentos después de que presuntamente asesinó a balazos a su tía, en complicidad con otro sujeto, en calles de la alcaldía Iztacalco.

De acuerdo con los reportes, el ataque se derivó por rencillas familiares por la disputa de un inmueble; presumiblemen-

te, días antes Jordan Abimael amenazó de muerte a sus consanguíneos.

La tarde-noche del pasado 11 de junio, Óscar Fernando, hijo de la víctima, salió de su domicilio, ubicado en la colonia Juventino Rosas, luego de escuchar las detonaciones de arma de fuego y vio a su primo correr hacia la calle Oriente 116.

En el suelo quedó tendido el cuerpo inerte de Yolanda "N", de 50 años de edad, con al menos dos impactos de bala. Paramédicos que atendieron la emergencia intentaron brindarle los primeros auxilios pero la mujer ya había fallecido.

Óscar Fernando "N" habló con los elementos de la Secretaría de Seguridad

Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México y aportó datos sobre el posible paradero del agresor.

En una acción coordinada, operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) establecieron un cerco virtual y ubicaron a Jordan Abimael en la periferia de su hogar, en la colonia El Mosco Chinampa.

Policías se aproximaron al punto donde luego de una búsqueda identificaron a uno de los sujetos descritos por el denunciante, quien lo reconoció como uno de los agresores de Yolanda. Ante ello, Jordan Abimael "N" fue detenido y puesto a disposición del agente del Ministerio Público.



Operadores del C5 ubicaron al implicado en la colonia El Mosco Chinampa
/FOTO: CORTESÍA

La truen a su sobrino por un cantón

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un pleito familiar por una casa es el móvil principal del feminicidio de Yolanda, baleada este viernes en la Colonia Juventino Rosas de la Alcaldía Iztacalco.

La mujer, de 51 años, fue atacada cuando se encontraba en su puesto ambulante, justo afuera de su vivienda en la calle Andador 5.

Jordan, el joven de 28 años que

fue detenido como principal sospechoso es el sobrino de la mujer, de acuerdo con fuentes ministeriales.

La persona que reconoció a Jordan como uno de los atacantes fue el hijo de Yolanda, quien al estar cerca del puesto de su madre vio correr al presunto responsable y a otra persona de la que no dio características.

Los datos de la investigación

señalan además que en días pasados y el viernes poco antes del feminicidio, Yolanda y Jordan discutieron por la casa y que incluso, el sospechoso la amenazó de muerte.

Por otro lado, las autoridades hallaron que Yolanda tenía antecedentes penales por dos delitos..

Las autoridades recopilan los videos de las cámaras cercanas al ataque.



IZTACALCO

Yolanda, de 50 años, fue asesinada junto a su puesto de postres, el viernes pasado.